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9月第一例会　京都部部会（例会振替）

9月第二例会　利き酒例会

青木禎一郎

9月14日（日）19:00～21:00　於：ANAクラウンプラザホテル京都
出席者：メンバー26名 ・メネット14名・コメット4名

9月第2例会は、ゲストスピーカー例会です。
ゲストスピーカーは、キリンビールから木村様と大庭様
のお二人をお迎えしました。
他に水野会長ご紹介の新谷様と溝口ワイズご紹介の松崎
様、ウェルクラブから松田ワイズと中村隆司ワイズと中村
典子ワイズ、ゼロクラブから佐古田ワイズと谷口ワイズを
お迎えして、期待とウキウキ感が漂った雰囲気でスタート
です。「知って楽しい、学んでおいしい」ビールの教室、とい
うテーマでお話が進んでいきました。
自称ビール党と自負していることもあり、利きビールタ
イムがメインイベントと勝手に思ってましたところ、知っ

てと学んでの説明を聞いているうちに、
質疑応答に進み、あっという間に時間一
杯となってしまいました。
beerとは・beerができるまで・beerの
歴史・beerをもっとおいしく…といった
具体的な内容の説明が聞け、個人的には
大変興味深いもので楽しい時間でした。
利きビールタイムがあったら、100点満点や～！
ところで私のメインイベントはどうなったの？
それは次の食事タイムにドリンクファンドがあったのす。
もちろんたらふくワインを飲みました～。あっ！

村澤功三

9月24日（水）19:00～21:00　於：ANAクラウンプラザホテル京都
出席者：メンバー28名・ゲスト9名

次ページに続く

部会という大仕事が終わり皆さん本当にお疲れ様でした。
部会自体は昨年経験させていただきましたが、ホスト自
体は初めてでしたので楽しみにしてました。
大きなイベントですので初回の実行委員会から張り切っ
て参加しましたが右も左も分からずイメージばかりが先行
してたように思います。先輩達のおっしゃる「今まで他の
クラブがやったことないTOBEの味を出した演出」を考え
るのが大変でした！
回転ステージや透過スクリーン等ワクワクするような演
出の意見もあり実行委員会も楽しく参加でき、実行委員長

含め委員のアツさも感じたので最初は飲
み会のつもりで委員会に参加しましたが
勉強になりました。
本番はご存知の通り5m×32mの巨大
スクリーンとクワッドプロジェクターに
よる一体感のある演出で大成功♪多くの
方に喜んでもらえた部会に携われたこと
は私の良い経験になりました。
新しく入会された方ももっと委員会レベルから参加でき
ていればもっともっとクラブに浸かり、自己研鑽の機会が
増えるので積極的に参加してみてはいかがでしょうか
次は20周年記念例会ですね！
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岡本就介

次ページに続く

平岩　弘

9月7日（日）トゥービーからは、城戸委員長をはじめ石
井・岡田・小幡・洪水・村澤・平岩の7名で参加いたしました。
開会式は総勢約百数十名が集い、総主事の挨拶で始まり

「平成26年8月豪雨」による被害はなかったということでひ
と安心です。繁った下草は前日の雨で寝ていましたが、「草

刈正雄CMポスター」を彷彿とさせる草
刈機担当隊のスピーディな活躍により約
3時間程で所定部所を攻略できました。
昼食は、ゼロクラブ様のカレーをいただ
きボランティア活動を体感！地面が滑り
やすい状態でしたが全員安全に終えるこ
とができました。感謝です。

9月7日（日）　於：リトリートセンター
出席者：メンバー8名

リトセン秋季ワーク報告

部会から一夜明けた9月15日（月）の朝10時、熊本
ジェーンズクラブ御一行のホテルへお迎えに上がりまし
た。そこにはわずか数時間前まで飲んでいたとは思えない
ほど爽やかでハイテンションな面々が。さすが、ウェルネ
スを掲げるワイズメンの体力は素晴らしい。
バスに乗りこみ一路、京都市役所へ。ここから、京都市民

によるディープなガイドが評判の「まい
まい京都」さんにエスコートしてもらい
市内観光へと繰り出しました。本能寺を
皮切りに新京極を南下、地元の人間でも
知らない京都の豆知識いっぱいのガイド
が聞けました。たとえば新京極は三条通
りから南に向かって下りになっています
が、その理由は？ とか、三角公園横の誓願時の門前にある

9月15日（月）　於：
出席者：メンバー8名 ・コメット2名

DBC交流

石碑は何に使われていたでしょう？ などなど。
例によって、団体からはぐれようはぐれようとする人も
いれば、そのお目付役を買って出る人も。性格出ますねえ。
三条通りへ入り、弁慶石や町屋の説明を受けつつ進みま
す。われらが京都YMCA本館ももちろん歴史的な建造物で
すが、残念ながら祝日休館日で中には入れず。外から説明

を受けました。
昼食はステーキの名店「はふう」でステーキやビフカツ
をアテにまたまた大宴会。返す返すも体力あるなぁ。
午後からさらに観光は続きましたが、所用のため僕はこ
こで失礼させていただきました。ジェーンズの皆さん、お
疲れさまでした。次は熊本でお会いしましょう！



ワイズデー
「禅とグローバリゼーション　ー本質を見抜く力ー」

【11月第一例会】秋のファミリー例会

役員会

【11月第二例会】100人例会

［EMC］EMCの小部屋／齋藤ワイズ宅
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子育て日記 ③

先日、お姉ちゃんと一緒に子ど

も未来館へ行ってきました。

そこにあったクルクル回るおも

ちゃを見て楽しそうに笑ってま

した。 もう動くものを目で追う

様になってます。

また、顔が見えるとよく笑うようになって来まし

た。 パパ・ママがわかるようになってきたのか

な(^-^) （馬場）

3ヶ月目に入りました。

体重6300gです♪

先日は京都部会に参加してきまし

た(*^^*)沢山の人で少しびっく

りだったけど、色んな人に抱っ

こして頂いておりこうに過ごせ

ました◎♪(́ ε  `)（吉田）

生後4ヶ月を過ぎた頃、ベ

ビー椅子に座らせるとフラ

フラするもののバランスを

とろおと頑張っている姿を

微笑ましく見ていました。

少し窮屈なのか直ぐに泣き出して、抱っこする事に

…。 ほっておかれることに不満があるらしく昼間

抱っこする時間が長くて母は疲れています。（渡邉）

・今月発行が大幅に遅れ皆様に大変ご迷惑おかけしました。原稿書いて頂きました皆様にも重ねてお詫び致します。

（馬場）

後 記編 集

11月　例会・ワークのご案内

＜今月の強調点＞ BF EF
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（日）

（日）

（水）

（水）

（日）

国際組織であるワイズの一員として、世界の必要を

覚え（特に発展途上にある国々のクラブ）、

感謝をもって献げることで、ワイズの発展を実感

しましょう。
川本龍資 国際・交流事業主任

10月
 2日　渡邉　聡・早紀子

15日　畑本　誠・久仁枝

部会から一夜明けた9月15日（月）の朝10時、熊本
ジェーンズクラブ御一行のホテルへお迎えに上がりまし
た。そこにはわずか数時間前まで飲んでいたとは思えない
ほど爽やかでハイテンションな面々が。さすが、ウェルネ
スを掲げるワイズメンの体力は素晴らしい。
バスに乗りこみ一路、京都市役所へ。ここから、京都市民

によるディープなガイドが評判の「まい
まい京都」さんにエスコートしてもらい
市内観光へと繰り出しました。本能寺を
皮切りに新京極を南下、地元の人間でも
知らない京都の豆知識いっぱいのガイド
が聞けました。たとえば新京極は三条通
りから南に向かって下りになっています
が、その理由は？ とか、三角公園横の誓願時の門前にある

5日 伊藤　剛
8日 渡邉　聡
9日 安井裕勝

20日 岡本 就介
23日 佐藤 正久

石碑は何に使われていたでしょう？ などなど。
例によって、団体からはぐれようはぐれようとする人も
いれば、そのお目付役を買って出る人も。性格出ますねえ。
三条通りへ入り、弁慶石や町屋の説明を受けつつ進みま
す。われらが京都YMCA本館ももちろん歴史的な建造物で
すが、残念ながら祝日休館日で中には入れず。外から説明

を受けました。
昼食はステーキの名店「はふう」でステーキやビフカツ
をアテにまたまた大宴会。返す返すも体力あるなぁ。
午後からさらに観光は続きましたが、所用のため僕はこ
こで失礼させていただきました。ジェーンズの皆さん、お
疲れさまでした。次は熊本でお会いしましょう！


